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A Câmara Municipal de Vereadores realizou sessão inaugural da legislatura 2023, nesta segunda-feira, 06 
de fevereiro, com a presença dos 17 vereadores.

Um dos destaques foi o discurso da vereadora Fransuíla Farias (PT) que ao fazer uso da tribuna, falou sobre 

Na pauta do dia; todos os vereadores fizeram uso da tribuna e destacaram as ações realizadas durante o 
recesso legislativo e das perspectivas de trabalho para o ano que se inicia.

A sessão também marcou o início das atividades da nova Mesa Diretora da casa legislativa que tem a 
permanência do vereador, Moisés Coelho e Silva Neto – Presidente; e os novos eleitos; Carmem Eleticia 
Oliveira Rodrigues – vice-presidente, Jeuvanio Carneiro Sales – 2º vice-presidente, Nelson Ferreira de 
Oliveira –  1º secretário e Marco Aurélio Martins da Silva – 2º secretário.
A novidade foi a presença da vereadora Fernanda Zottis (PDT) que após um período de 10 meses à frente da 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, Trabalho e Emprego, retomou o mandato e assumiu a 
vaga antes ocupada pelo vereador Floriano Rodrigues (PDT).

CÂMARA MUNICIPAL INICIA ANO LEGISLATIVO COM SUCESSÃO A PREFEITURA
 DE BALSAS EM DESTAQUE

as eleições municipais 2024, e destacou 
pelo ao menos três pré-candidatos a prefeito 
entre os seus pares na Câmara Municipal, a 
saber: o presidente Moisés Coelho (PDT), 
os vereadores Alan Douglas e Coronel 
Medeiros, ambos do Patriota, além do atual 
vice-prefeito, Celso Henrique (PT). A 
vereadora cobrou uma maior participação 
nas decisões sobre a chapa que será apoiada 
pelo então prefeito Dr. Erik Silva, que 
concorrerá à Prefeitura Municipal.

O advogado e ex-presidente da OAB 
Subseção/Balsas, José Afonso Bezerra de 
Lima Junior, foi agraciado com o título de 
cidadania balsense, o projeto de decreto 
legislativo de autoria do vereador Coronel 
Medeiros (Patriota)
Finalizou a sessão com a professora, 
Luciana Maria Cardoso de Morais França, 
presidente do Sindicato dos Trabalhadores 
em Estabelecimentos de Ensino no 
Município de Balsas/MA – SINTEEBA, 
que destacou a luta da classe para garantir os 
seus direitos constitucionais.

Por:
https://diariosulmaranhense.com.br/

A sucessão do prefeito de Balsas, Dr. Erik 
Silva entrou na pauta das discussões. Na 
Câmara pelo ao menos três pré-candidatos 
se mobil izam para viabi l izar  suas 
candidaturas para eleição de 2024.
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BEN AFFLECK FAZ CARA DE TÉDIO E VIRA MEME NO GRAMMY 2023
O ator, que interpreta Batman nos cinemas, foi comparado ao 
personagem pela postura séria durante a premiação

Essa questão foi notada pelos fãs durante a apresentação de Stevie 
Wonder, quando as câmeras passaram pela plateia e capturaram a 
reação do casal. J-Lo foi vista dançando, enquanto seu marido estava 
com uma postura rígida.

Os fãs que estavam vendo a premiação não perdoaram. “Ben Affleck 

O ator Ben Affleck virou meme na internet após ser flagrado com uma 
expressão de puro tédio no Grammy Awards 2023. Ao lado de sua 
esposa, Jennifer Lopez, ele aparentou desinteresse na premiação.

O astro dos filmes da DC Comics acompanhou J-Lo, que foi 
convidada para apresentar a categoria de Melhor Álbum Vocal de 
Pop. Porém, suas expressões não aparentavam empolgação.

Até brincadeiras com o papel do ator na DC Comics foram motivo de 
piadas. “Vamos dar uma trégua para Ben Affleck no Grammy. Ele 
provavelmente está no meio das filmagens de Batman e, como bom 
ator que é, permanece no personagem”, publicou outro fã.

preferia estar em qualquer outro lugar do que na primeira fileira do 
Grammy 2023 assistindo a Stevie Wonder arrasar com Higher 
Ground“, comentou um fã no Twitter.

Ben Affleck e Jennifer Lopez se casaram em julho de 2022, após 
retomarem o relacionamento em 2021. O casal já havia ficado noivo 
pela primeira vez no início dos anos 2000.

No momento, o ator retorna ao papel de Batman nos filmes Aquaman 
2 e The Flash, que estão em produção.

Por: https://entretenimento.r7.com/



JORNAL

ESPORTIVO

CASO DANIEL ALVES: MINISTÉRIO PÚBLICO É CONTRA LIBERDADE PROVISÓRIA
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O Ministério Público da Espanha se posicionou de forma contrária 
à concessão de liberdade provisória a Daniel Alves, acusado 
recentemente de estupro. Os promotores consideram que ainda há 
risco de fuga do jogador, que está presto em Barcelona desde o dia 
20 de janeiro. Além disso, acreditam que há indícios de que ele 
cometeu o crime no dia 30 de dezembro, contra uma jovem de 23 
anos.

O posicionamento do Ministério Público da Espanha junto à juíza 
Maria Concepción Canton Martín, do Juizado de Instrução 15 de 
Barcelona — responsável pelo caso —, foi noticiado por diferentes 
veículos da imprensa espanhola nesta segunda-feira.

Promotores da Espanha se posicionaram de forma contrária ao que 
é pedido pelo jogador. Decisão sobre o recurso movido pela defesa 
deve sair em breve

A Justiça de Barcelona vai receber os próximos dias as alegações 
dos advogados de defesa da suposta vítima. A advogada Ester 
García vai explicar os motivos pelos quais também se opõe à 
liberdade condicional solicitada por Daniel Alves.

O Ministério Público da Espanha considera que, mesmo com 
possíveis medidas como a entrega de passaportes e o uso de 
pulseiras de localização, ainda há risco de Daniel Alves fugir para o 
Brasil — o país não extradita brasileiros.

Por: https://ge.globo.com/

Caberá à terceira seção do Juizado de Barcelona a decisão sobre o 
recurso movido pelos advogados do jogador. Segundo o jornal “La 
Vanguardia”, essa decisão não deve demorar mais do que um mês, 
por se tratar de alguém que está preso no momento.
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Lula voltou a criticar o nível da taxa Selic, juros básicos da economia, definida 
pelo Comitê de Política Monetária do Banco Central

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva voltou a criticar o nível da taxa Selic, juros 
básicos da economia, definida pelo Comitê de Política Monetária do Banco 
Central (BC).

Na semana passada, o Copom manteve a taxa em 13,75% ao ano.

Para o presidente, não existe nenhuma justificativa para que a Selic esteja neste 
momento nesse patamar.

“É só ver a carta do Copom para a gente saber que é uma vergonha esse aumento 
de juros e a explicação que deram para a sociedade brasileira”, disse nesta 
segunda-feira (6), durante a posse de Aloizio Mercadante na presidência do 
Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES).

“Como é que vou pedir para o Josué [Gomes, presidente da Federação das 
Indústrias do Estado de São Paulo – Fiesp] fazer com que os empresários ligados 
a Fiesp vão investir, se eles não conseguem tomar dinheiro emprestado”, disse 
Lula.

Para o presidente, a questão não se resume ao fato de o Banco Central ser 
independente.
“Agora resolveu tudo. O Banco Central é independente e não vai mais ter 
problema de juro. Ledo engano. O problema não é de um banco independente ou 
ligado ao governo. O problema é que este país tem uma cultura de viver com juros 
altos, que não combina com a necessidade de crescimento que nós temos”.

Na visão do presidente, a sociedade brasileira não pode aceitar um patamar como 
esse, e a classe empresarial precisa aprender a reclamar de juros altos.

“Eles [empresários] não falam. No meu tempo, 10% era muito, hoje [o percentual 
de] 13,5% é pouco. Se a classe empresarial não se manifestar, se as pessoas 
acharem que vocês estão felizes com 13,5%, sinceramente, eles [integrantes do 
Copom] não vão baixar juros. Nós precisamos ter noção. Não é o Lula que tem 
que brigar, não. Quem tem que brigar é a sociedade brasileira”, afirmou.

Lula contou que ouve de muita gente que o presidente da República não pode 
criticar o patamar elevado da taxa de juros.

“A economia brasileira precisa voltar a crescer. É urgente. Só tem dois jeitos de 
ela voltar a crescer. Ou a iniciativa privada faz investimento e ela só vai fazer 

“Se eu que fui eleito não puder falar, quem vou querer que fale? O catador de 
material reciclável. Não. Eu tenho que falar porque, quando era presidente, era 
cobrado”, completou.

LULA CRITICA JURO: ‘NÃO EXISTE JUSTIFICATIVA PARA ESTAR EM 13,75%’
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investimento se tiver demanda. Ou o Estado incentiva a iniciativa privada a fazer, 
colocando primeiro a mão na massa. Esse é o papel do nosso governo, colocar a 
mão na massa para a economia voltar a crescer”.

Ainda durante a posse de Mercadante, o presidente defendeu que o BNDES tem 
que voltar a ser um indutor da economia.

“Esse país tem que ser reconstruído, e a gente não pode demorar, a gente não pode 
esperar muito. Por isso, que eu acho que o BNDES precisa urgentemente, 
companheiro Aloizio, espero que a sua inteligência e sua competência, tudo que 
você fez na vida, que você faça esse banco voltar a ser um banco indutor do 
desenvolvimento e do crescimento econômico desse país”, disse ao se dirigir ao 
novo presidente do BNDES, acrescentando que o Banco do Brasil, a Caixa, o 
Banco do Nordeste (BNB) e o Banco da Amazônia (Basa) foram criados 
exatamente com a função de oferecer financiamento para projetos de estados e 
municípios.

“O salário mínimo faz sete anos que não aumenta. A minha pergunta é: como a 
gente pode falar em estabilidade, previsibilidade, credibilidade, se a gente sequer 
cumpre o dever de reajustar o salário mínimo todo ano não apenas de acordo com 
a inflação, mas de acordo com o crescimento da economia, quando ela crescer 
para repartir com o povo?”, indagou.

“Se não fosse o BNDES esse país tinha afundado e ele não afundou exatamente 
por causa do BNDES que colocou dinheiro à disposição para empreender neste 
país. Foi por isso que fomos o último a entrar na crise e o primeiro a sair da crise”, 
apontou.

Lula defendeu ainda investimentos do BNDES em obras de infraestrutura – 
atualmente quase 14 mil estão paradas. De acordo com Lula, na crise econômica 
de 2008 quem salvou o Brasil foi o BNDES.

O presidente também voltou a criticar a falta de correção real do salário mínimo.

Lula rebateu ainda o que chamou de mentiras relacionadas à atuação do BNDES 
durante os seus mandatos. Ele descartou que o seu governo tenha beneficiado 
“meia dúzia de empresas com financiamentos”. Ao contrário, segundo ele, houve 
muito apoio a micros, pequenas e médias empresas. Quanto às dívidas de Cuba e 
da Venezuela, que não foram pagas, Lula creditou ao governo anterior, que 
conforme afirmou não mantinha relações diplomáticas com esses governos.

“Vamos ser francos. Os países que não pagaram, seja Cuba, seja Venezuela, é 
porque o presidente resolveu cortar relação internacional com esses países para 
não cobrar e ficar nos acusando. No nosso governo, esses países vão pagar porque 
são todos amigos do Brasil e certamente pagarão a dívida que tem.”

Por: https://www.canalrural.com.br/
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MENINO QUE DESAPARECEU NO RECANTO DOS VINHAIS É ENCONTRADO MORTO, EM SÃO LUÍS;
 POLÍCIA CONFIRMA ASSASSINATO

Francisco Maxwell estava desaparecido após avisar que 
encontraria um amigo, mas não voltou pra casa. Polícia 
desmentiu uma fake news de que há um ‘maníaco’ na cidade e 
declarou o caso como isolado.

A Polícia Civil já tem a confirmação de que o menino Francisco 
Maxwell França Cavalcante, de 16 anos, foi assassinado. Ele 
estava desaparecido e foi encontrado morto na região do 
Recanto dos Vinhais, em São Luís, na tarde do último domingo 
(5).

O jovem era aluno da escola Dom Pedro II, na Cohama, e estava 
na 1ª série do Ensino Médio. Dias antes, ele avisou familiares 
que iria encontrar um amigo, mas não retornou. O corpo de Max 
foi achado em uma localidade chamada Lagoa do Jacaré, com 
marcas de violência e perfurações.

Ao g1 Maranhão, o delegado-geral da Polícia Civil do 
Maranhão, Jair Paiva, confirmou que é um caso de assassinato e 
desmentiu as informações que circulam nas redes sociais de que 
haveria um ‘maníaco’ na cidade.

Por: https://g1.globo.com/

A Polícia Civil aguarda um laudo do Instituto Médico Legal 
(IML) para determinar se houve morte por tiro ou arma branca, 
e já trabalha com algumas linhas de investigação e suspeitos do 
crime.

“A gente sabe que ele foi morto, foi executado, infelizmente. É 
importante ressaltar que está circulando uma mensagem fake de 
que tem um cara sequestrando criança. Isso é fake. Esse é um 
caso isolado”, afirmou o delegado.
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Respondeu Jesus: "Eu sou o caminho, a verdade e a vida. Ninguém vem ao Pai, a não ser por mim.

TRAVESTI É DETIDA POR USAR UNIFORME OFICIAL DA POLÍCIA MILITAR EM FESTA DE 
PRÉ-CARNAVAL EM TERESINA
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Uma travesti foi detida no último sábado (4) por estar usando uma farda oficial da Polícia Militar, no 
Centro de Teresina, durante uma prévia de carnaval. A travesti, que não teve o nome divulgado, 
assinou um termo circunstanciado de ocorrência e foi liberada.

Segundo o major, ela usava a farda de uma policial militar do 1º BPM que faleceu. Com ela, a polícia 
encontrou camisa e calças, que foram personalizadas, mas que exibiam os símbolos oficiais do 
fardamento.

O major Wilton Sousa, comandante do 1º Batalhão de Polícia Militar, explicou que ela foi vista por 
policiais que estavam de plantão durante a noite de sábado, que a abordaram. Ela foi então conduzida 
para a Central de Flagrantes de Teresina.

O uniforme é do modelo de Passeio 2 B, destinado a oficiais e praças em atividade internas das 
organizações militares, assessorias e assistências militares, exceto em solenidades oficiais, em 
trânsito e deslocamento.
“A gente não sabe como ela conseguiu, se recebeu da policial ou por outro meio. De toda forma, 

A travesti, que não teve o nome divulgado, assinou um termo circunstanciado de ocorrência e foi 
liberada. O uso de fardamento militar é proibido por lei a qualquer cidadão. Os uniformes são de uso 
privativo dos militares, e apenas durante ações militares.

Em nota, a corporação informou que a corregedoria abriu um 
inquérito e duas sindicâncias para apurar o “uso indevido de 
uniforme” e pela “falta de autorização no uso de fardamento”

Em 2020, um grupo de policiais foram investigadas por 
“transgressão disciplinar” após terem participado, fardadas, 
de um desafio de troca de roupas no aplicativo TikTok. Nas 
imagens, as mulheres aparecem com o uniforme da PM e, em 
seguida, com outros trajes.

Por: https://g1.globo.com/

apreendemos o fardamento e vamos incinerá-lo. É o 
procedimento padrão, para que o fardamento não tome outros 
caminhos”, explicou o major Wilton.

O uso de fardamento militar é proibido a qualquer cidadão. Os 
uniformes são de uso privativo dos militares. A regra é 
definida na lei 6.880, o Estatuto dos Militares:

“Art. 79. É vedado às Forças Auxiliares e a qualquer elemento 
civil ou organizações civis usar uniformes ou ostentar 
distintivos, insígnias ou emblemas que possam ser 
confundidos com os adotados nas Forças Armadas.

” Art. 76. Os uniformes das Forças Armadas, com seus 
distintivos, insígnias e emblemas, são privativos dos militares 
e simbolizam a autoridade militar, com as prerrogativas que 
lhe são inerentes.

O uso indevido dos uniformes e insígnias por militares é ainda 
uma infração do Código Penal Militar no artigo 172: “Usar, 
indevidamente, uniforme, distintivo ou insígnia militar a que 
não tenha direito”. A infração pode levar a seis meses de 
detenção.

Mesmo os militares só podem usar os uniformes durante ações 
militares. Eles podem ser punidos caso usem os uniformes em 
manifestações político-partidárias, quando inativos, e em 
atividades não-militares no estrangeiro.
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INTERNET ACUSA NIKOLAS FERREIRA DE GORDOFOBIA APÓS POST SOBRE INFLUENCIADORA

Depois de ter sido criticado pelos próprios eleitores, o deputado usou um 
filtro para simular bochechas largas e um queixo grande em seu rosto. Na 
legenda da foto, o parlamentar escreveu “que agora tem lugar de fala”.

Thais Carla havia aproveitado o clima carnavalesco para levantar mais um 
debate sobre os padrões de beleza nas redes sociais. Logo, o deputado, que 
recentemente recuperou sua conta na plataforma, comentou sobre a 
postagem.

No entanto, a análise de Nikolas não foi bem vista na internet e a sua atitude 
foi considerada como gordofobia pelo público.

Neste domingo (5), Nikolas voltou às redes sociais algumas horas após 
publicar a foto em que aparece “gordo” e pediu desculpas em tom irônico.

O deputado federal Nikolas Ferreira (PL-MG) foi acusado de ser 
gordofóbico nas redes sociais por publicar, neste sábado (4/2), a imagem da 
influenciadora Thais Carla fantasiada de Globeleza.

Em seu Twitter, o parlamentar, eleito o deputado federal mais votado do 
Brasil em outubro do ano passado, zombou da caracterização de Thais: 
“Tiraram a beleza e ficou só o Globo”.

O parlamentar zombou da caracterização da influenciadora Thais Carla, 
fantasiada de Globeleza: “Tiraram a beleza e ficou só o Globo”.

06/02/23

“Onde eu estava com a cabeça de chamar uma gorda de gorda? Eu deveria 
tratar a obesidade com romance, como empoderamento e não como 
doença”, declarou.

Por: https://www.fuxicogospel.com.br/
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Toda loja em até 10 vezes sem juros 
nos cartões de crédito.

Com a volta aos trabalhos do Congresso Nacional, após a posse dos novos 
deputados federais e senadores na última quarta-feira (1º), a equipe econômica do 
governo Lula tenta agilizar a aprovação de uma de suas prioridades: a reforma 
tributária sobre o consumo. A expectativa é de que um novo Imposto sobre Valor 
Agregado (IVA) possa resultar em mais atividade econômica, aumentar o 
consumo e reduzir desigualdades sociais.

O que propõe a Reforma Tributária?

De acordo com o ministro da Fazenda, Fernando Haddad (PT), em sua 
participação do Fórum Econômico Mundial na Suíça, a expectativa é de que o 
texto seja aprovado pelas duas casas legislativas ainda neste semestre.

Por agregar algumas das principais promessas de campanha do atual Presidente 
da República, a prioridade será agilizar a aprovação de uma proposta de emenda à 
Constituição (PEC) já apresentada pelo senador Oriovisto Guimarães (Podemos-
PR) com outros 36 senadores. A ideia é unificar leis estaduais, municipais e do DF 
para simplificar a cobrança dos impostos sobre o consumo.

ENTENDA A REFORMA TRIBUTÁRIA, PRIORIDADE DE LULA NA ECONOMIA
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Por: https://www.tecmundo.com.br/

A principal proposta da Reforma Tributária é a edição de uma legislação 
unificada para os 27 estados (que têm cada um sua própria legislação tributária), 
além de substituir também cinco mil e tantas legislações municipais diferentes 
por uma única norma tributária em todo o território nacional.

Com essas mudanças, seria possível aglutinar em um único Imposto sobre Valor 
Agregado (IVA) os seguintes impostos: o ICMS estadual; o PIS/Cofins e IPI 
federais e o ISS municipal. A proposta não prevê aumento de despesas para o 
Tesouro Nacional, que não irá participar da elaboração da mudança das novas 
regras do ICMS e do ISS.

O que muda com a união dos impostos?
Se aprovado, o novo IVA fará com que os impostos sobre o consumo no País 
deixem de ser cumulativos. Isso significa que os diversos tributos, que hoje são 
exigidos ao longo da cadeia produtiva, serão pagos apenas uma vez por todos os 
participantes do processo. Atualmente, cada participante da cadeia paga 
individualmente o imposto que, de forma acumulada, é repassado ao consumidor 
final. 

Dessa forma, se um determinado produto, cujo IVA seja fixado em 20%, for 
entregue ao consumidor por R$ 100, o imposto de R$ 20 deverá ser dividido por 
toda a cadeia de produção do bem, aí incluídos produtor, atacadista, distribuidor e 
varejista.

A grande novidade da PEC, no entanto, está na forma de cobrança do imposto 
único, que deverá ocorrer no “destino”, ou seja, no local onde os produtos são 
consumidos, e não mais onde são produzidos. Com isso, espera-se reduzir a 
chamada “guerra fiscal”, na qual estados abrem mão da arrecadação fiscal para 
sediar empresas em seus territórios.

Ou seja, no recolhimento do IVA, as empresas poderão abater o valor pago 
anteriormente na cadeia produtiva e recolher apenas o imposto incidente sobre o 
valor agregado ao produto final.


